

For Immediate Release 報道資料

安倍晋三首相によるオーストラリア・ニュージーランド訪問 日本と両国との協力関係とパートナーシップを更に強化

2014年7月10日

在日オーストラリア・ニュージーランド商工会議所

在日オーストラリア・ニュージーランド商工会議所（ANZCCJ）は、7月6日から9日におこなわれた安倍晋三首相によるオーストラリア・ニュージーランド訪問から、両国と日本の関係が更に強化されたことを歓迎します。

安倍首相は7月7日、最初の訪問地オークランドでジョン・キー・ニュージーランド首相による歓迎を受けました。両首脳は長年にわたる協力関係からもたらされた日 NZ 関係の成熟と成功を認識し、環太平洋パートナーシップ（TPP）協定交渉を可能な限り早く妥結するとのコミットメントを新たにしたほか、スポーツ分野における二国間協力の発展、特に日本が主催する2019年ラグビーワールドカップの成功に向けて協力することを表明しました。また両首脳は、スポーツの訓練と英語の集中学習の機会を提供するニュージーランド政府主導の事業「Game on English」の始動式に立ち会いました。安倍首相のニュージーランド滞在は、2011年クライストチャーチ地震の被災地訪問および献花で締めくくられました。

7月8日、安倍首相はオーストラリアの首都キャンベラに到着し、豪政府の公式賓客としてトニー・アボット・オーストラリア首相の歓迎を受けました。安倍首相は同日オーストラリア議会で演説し、日本のオーストラリアへの友情と尊敬の念を表しました。また両首脳は日豪経済連携協定（EPA）および日豪防衛装備品技術移転協定に署名し、安倍首相は、共通の価値と戦略的利益に基づく特別な関係で結ばれた日豪関係は、アジア太平洋地域の平和と安定に貢献すると語りました。7月9日には両首脳は西オーストラリア州ピルバラ地区にあるリオティントと三井物産、新日鐵住金が合弁事業を展開するウエストアンジェラス鉄鉱山を視察に訪れ、リオティントが世界トップレベルと誇る次世代鉄山操業技術を見学しました。

在日オーストラリア・ニュージーランド商工会議所（ANZCCJ）会頭のメラニー・ブロックは、このたびの安倍首相の訪問に合わせオーストラリアに滞在した後、次のように総括しています。

「安倍首相のオーストラリア・ニュージーランド訪問は、日本対オーストラリア・ニュージーランドそれぞれの二国間関係における重要な節目となります。既存の強い貿易関係が更に強化され、地域の安全保障が強まることで、三ヶ国のビジネスコミュニティにとって更なるビジネスチャンスがもたらされることになるでしょう。」

###

【在日オーストラリア・ニュージーランド商工会議所について】

在日オーストラリア・ニュージーランド商工会議所（ANZCCJ）はオーストラリア、ニュージーランドおよび日本の商業の発展を促進することを主な活動目的として 1972 年に設立された独立非営利組織です。現在の会員数は約 600 人で、日本で活動するオーストラリアとニュージーランド企業および同国と取引がある日本企業や個人などで構成されています。

オーストラリア・ニュージーランドと日本のビジネスにおいて建設的かつ有意義な役割を果たすため、ANZCCJ ではオーストラリア・ニュージーランドの政府関係者、産業界の有識者や政治家との会合、セミナー、ビジネスネットワーキングなどの定期的なイベントを開催し、こうしたイベントを通じて外交政策や経済情勢の動向や日本市場に関する情報を会員に伝え、新しいビジネスチャンスや人脈作りの機会を提供しております。また、オーストラリア・ニュージーランドのビジネスのポジティブな認識を日本や国際ビジネスコミュニティに広めるための提言活動も行います。

【お問い合わせ】

在日オーストラリア・ニュージーランド商工会議所

事務局長 北岡美佐子（電話：03-6234-9351／メール：info@anzccj.jp）